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Создаётся впечатление, что 
Израиль после вторжения на тер-
риторию Палестины просто опья-
нел от безнаказанности. Второго 
апреля ВВС Израиля, нарушив 
нормы международного права, 
нанесли удар по посольству 
Ирана в сирийской столице Да-
маске. Они атаковали здание 
диппредставительства со сто-
роны Голанских высот. К счастью, 
посол Ирана Хосейн Акбари и его 
семья не пострадали. Но жерт-
вами удара стали шесть человек, 
в том числе, по информации 
иранских СМИ, генерал Корпуса 
стражей исламской революции 
Мохаммад Захеди. Фактически 
нанеся удар по диппредстави-
тельству, Израиль перешёл крас-
ную черту, что может грозить 
даже мировой войной. Впрочем, 
непонятно, кем был запланиро-
ван удар по дипмиссии Ирана в 
Дамаске?! Возможно, здесь не 
обошлось без США с его «глоба-
листскими» амбициями.  

В среду 3 апреля 2024 года у 
посольства Государства Пале-
стины в Москве состоялась меж-

дународная акция солидарности с 
палестинским народом, приуро-
ченная к 48-ой годовщине Дня 
Земли. Присутствующие на меро-
приятии представители дипкор-
пуса ряда стран в Москве осудили 
кровавую агрессию Израиля, 
массовые убийства женщин, де-
тей, больных и раненых в секторе 
Газа.  

В акции солидарности приняли 
участие представители Москов-
ского горкома КПРФ во главе с 
депутатом Российского парла-
мента, секретарём МГК КПРФ Де-
нисом Парфёновым, руководи-
тели Интербригады Татьяна Деся-
това и Сергей Тимохов, активисты 
Интербригады, московские ком-
сомольцы во главе с Дарьей Ба-
гиной. Открыл встречу посол Рес-
публики Палестина в Российской 
Федерации Абдель Хафиз Но-
фаль. Люди принесли цветы и 
игрушки к импровизированной 
стене памяти погибших.  

РФ с первых дней конфликта 
выступает против кровопролития 
и активно принимает участие в 
разрешении нового витка кри-

зиса на Ближнем Востоке. 
Именно Россия направила в Со-
вет Безопасности ООН проект гу-
манитарной резолюции каса-
тельно палестино-израильского 
конфликта. 

Сегодня основная причина эс-
калации напряжённости на Ближ-
нем Востоке –конфликт, который 
длится уже несколько десятиле-
тий. На территории Палестины 
проживают евреи и арабы. Обе 
стороны считают Палестину своей 

исторической родиной. Из-за 
права обладания данной террито-
рией столкновения между ара-
бами и евреями начались уже 
после Первой мировой войны.  

До тех пор, пока часть Пале-
стины, где проживают арабы, не 
получит официальный статус, 
сложно говорить об урегулирова-
нии конфликта. По сей день Орга-
низация Объединенных Наций 
подтверждает во всех своих доку-
ментах, что палестинские террито-

рии оккупированы, и все резолю-
ции этой международной органи-
зации учитывают интересы пале-
стинского народа.  

В ходе обострения палестино-
израильского конфликта осенью 
2023 года только по официаль-
ным данным уже погибли более 
30 000 палестинцев, почти поло-
вина из них – дети. А еще при-
мерно 70 000 жителей анклава, 
включая почти 9 000 детей, полу-
чили ранения. 

Палестинцы намерены вернуть 
границы между двумя странами, 
которые существовали до Шести-
дневной войны 1967 года, с воз-
можным обменом территориями. 
Палестина хочет создать свое го-
сударство на Западном берегу 
реки Иордан и в секторе Газа, а 
Восточный Иерусалим сделать его 
столицей. Израиль отказывается 
от данных условий. 

То, что сейчас происходит в Па-
лестине можно обоснованно счи-
тать геноцидом палестинского на-
рода. Это одно из проявлений фа-
шизма, рождённого в период им-
периалистической стадии капита-
лизма. Впрочем, палестино-изра-
ильский конфликт –проблема не 
только для арабов и мусульман, 
но и для всего мира. Трагедия на-
рода Палестины – в сердце каж-
дого жителя Земли. 

Пресс-служба МГК КПРФ

За солидарность с народом Палестины 
После последнего обострения конфликта в сек-

торе Газа во многих странах продолжаются акции 
солидарности с народом Палестины. Они значи-
тельно усилились после ракетных ударов Израиля, 
которые глава Палестины Махмуд Аббас назвал 
«военным преступлением Израиля».

Открывая «круглый стол», его организатор, 
руководитель фракции КПРФ в Московской 
городской Думе Николай Зубрилин подчерк-
нул важность для всего мира первого полёта 
человека в космос 12 апреля 1961 года, со-
средоточив внимание на ключевых этапах 
жизни Юрия Алексеевича Гагарина. Он 
вспомнил, как семья Гагарина столкнулась с 
испытаниями Великой Отечественной войны 
и последствиями немецкой оккупации, что 
оказало влияние на характер будущего кос-
монавта, укрепляя его ответственность и це-
леустремленность. Он также описал путь Га-
гарина в освоении лётного дела, его стрем-
ление осуществить первый полёт в космосе. 

«Всё это стало возможным благодаря 
достижениям советской промышленности, 
руководящей роли Коммунистической пар-
тии Советского Союза, научного комплекса 
и потенциала, труда всего нашего многона-
ционального народа. Подготовка к косми-
ческому полёту велась в течение многих 
лет, была серьёзная конкуренция с Запа-
дом, с США. И мы с вами доказали, что мы 
– лучшие. И сегодня серьёзный советский 
фундамент помогает нам удерживать свои 
позиции, содержать космические станции. 
Международный экипаж в космосе сегодня 
возглавляет наш космонавт. Мы продол-

жаем высоко нести наше победное знамя 
первооткрывателей космоса! У нас огром-
нейший потенциал, и нет никаких причин 
оставлять передовые позиции в космосе», 
– отметил Николай Зубрилин. 

Генерал-майор ВВС, заслуженный летчик 
Российской Федерации Борис Туманов вспо-
минал: «Я авиатор, но в юности мечтал стать 
космонавтом и даже написал письмо орга-
низатору и руководителю подготовки пер-
вых советских космонавтов Николаю Кама-
нину. Он мне ответил, что не подхожу по ро-
сту и весу, я оказался слишком высоким и 
крупным. В дальнейшем я был связан с кос-
мосом только через своего отца. Он прошёл 
всю войну и впоследствии работал в научно-
исследовательском институте авиационной 
космической медицины. Во время своей 
службы отец принимал участие в исследова-
нии того оборудования, которое будет при-
меняться космонавтами». 

Воспоминаниями поделился и руководи-
тель аппарата фракции КПРФ в Мосгордуме 
Сергей Тимохов. Он рассказал, как ему уда-
лось получить автограф Гагарина и других 
космонавтов на первомайской демонстра-
ции на Красной площади в середине 60-х, а 
также продемонстрировал семейные ре-
ликвии, связанные с космонавтами. 

«В 1966 году мне, будучи школьником, 
удалось взять автографы у Поповича, у Бы-
ковского и у Комарова, которого я догнал 
по пути в Кремлёвский Дворец. В 1967 году 
мне дал автограф уже Юрий Алексеевич Га-
гарин… в отличие от других космонавтов, 
которых было уже на тот момент человек 
10–15, самым ответственным в деле раз-
дачи автографов был именно Юрий Алексе-
евич, стоявший до последнего человека», – 
рассказал Сергей Тимохов. 

Педагог дополнительного образования 
московской школы № 1212 Александр Ка-
зилин  отметил, что в школьных учебниках о 
Юрии Гагарине практически нет информа-
ции, кроме того, что он был первым челове-
ком в космосе: «Я на своих уроках расска-
зываю про тяжёлое детство Юрия Алексе-
евича, о том, как во время Великой Отече-
ственной войны его брата и сестру угоняют 
в Германию. Сам Юрий в годы войны жил в 
землянке, куда его семью выгнали окку-
панты. И именно этот мальчик впоследствии 
смог стать покорителем стратосферы, пора-
зив мировую общественность. В нынешнее 
время никто не обсуждает подвиг Гагарина, 
все обсуждают полёт в космос одной из-
вестной артистки и нашумевший фильм, в 
котором она сыграла главную роль. А когда 

я пытаюсь рассказать школьникам о Юрии 
Гагарине, то слышу вопрос: «А зачем нам 
знать то, что было в прошлом?» Я уже молчу 
о том, что феномен Советского Союза изу-
чается только в 10-м классе». 

Гости и участники круглого обратили вни-
мание на то, что после развала СССР и при-
ватизации экономики наша космическая 
отрасль утратила некоторые позиции в кос-
мосе. Передача в лихие 90-е профильных 
предприятий в частные руки, резкое суже-
ние ассигнований, затопление станции 
«Мир» обернулись тяжкими последствиями. 
Для возрождения и ускоренного развития 
отрасли нужно опираться на опыт СССР, 
создавшего все условия для покорения на-
шей страной космического пространства. 

Развитие космической отрасли, модерни-
зация и совершенствование наших космиче-
ских носителей – залог надёжной гарантии 
развития космической науки и укрепления 
нашей обороноспособности. В этом убеждён 
Герой России, лётчик-космонавт РФ Алек-
сандр Лазуткин: «Я спокоен за наш народ и 
космическую сферу. Мы не отстаём, нам по-
прежнему есть ещё чем поделиться. Мы дей-
ствительно много знаем. Сейчас работаю на 
предприятии космической отрасли, моло-
дёжь к нам идёт, потому что им это интересно. 
Поводов для пессимизма у меня нет». 

Тем не менее, для решения задач в кос-
мической отрасли участники круглого стола 
рекомендовали:  

– инициировать передачу в госсобствен-
ность основных предприятий авиационной 
и космической отраслей, провести систем-
ный аудит госкорпораций в этой сфере; 

– увеличить в 2-3 раза уровень финан-
сирования предприятий ракетно-космиче-
ской отрасли; 

– создать экспертный орган, координи-
рующий научно-исследовательские, про-
ектные, конструкторские работы; 

– в кратчайшие сроки на основе пред-
ложений КПРФ провести новую индустриа-
лизацию России; 

–  воссоздать профильные научные уч-
реждения; 

– установить высокий уровень оплаты 
труда, а также систему социальных льгот 
для профильных рабочих, инженеров, кон-
структоров, учёных. 

 Пресс-служба фракции КПРФ  
в Московской городской Думе

Слава первооткрывателям

Фракция КПРФ в Московской го-
родской Думе провела круглый 
стол на тему «Первооткрыватель 
космоса коммунист Юрий Алексе-
евич Гагарин». В нём приняли уча-
стие депутаты разных уровней, об-
щественники, преподаватели, сту-
денты, активисты левых и патрио-
тических организаций, а также лёт-
чики и космонавты. Круглый стол 
– составная часть мероприятий, 
призванных внести лепту в укреп-
ление патриотического сознания 
подрастающего поколения. 

космоса!


